

Leo y comprendo

- 1** 👁 Lee el siguiente texto informativo.

El castillo de arena

Érase una vez dos niños, Ema y Simón, que eran muy buenos amigos.

Siempre jugaban en el parque, y una tarde construyeron un gran castillo de arena. Al atardecer, cuando ya se marchaban, se dieron cuenta de que habían olvidado una pala y volvieron a buscarla. El parque estaba desierto. Entonces vieron a unos duendecillos recogiendo la basura que las personas habían botado en el parque. Luego, los duendecillos entraban al castillo de arena para descansar. Ema y Simón se quedaron asombrados.

Desde entonces, cada día al atardecer hacen un enorme castillo de arena en el parque y cuidan de no botar basura en los lugares que no sean los basureros. Saben que de noche los duendes buscan un espacio agradable para dormir.



Equipo elaborador.

- 2 ✎ Enumera y ordena la historia según como les ocurren los acontecimientos a los personajes.



- 3 ✎ Une de acuerdo con las acciones que realizaron en el cuento.

niños

Recogían la basura que las personas habían botado en el parque.

duendes

Construyeron un castillo de arena.